

Selv geehrter Herr Krämer!

Ich, der Ehemann von Frau Inge Röthe
und meine Kinder und Enkelkinder
möchten uns bei Ihnen Herr Krämer
und jedem Ihrer Mitarbeiter für die
stupfrichtige Teilnahme zum Abschied
meiner lieben Frau, Mutter und Oma
recht herzlich danken.

Auch möchte ich Ihnen Mitarbeiterteam
nochmals besonders danken für die
gute Betreuung und Versorgung meiner
lieben Ehefrau während ihres
4 monatigen Aufenthaltes im
Seniorenheim „Am Schwarzenholz“

In Dankbarkeit

Günther Röthe

Lauterbach, d. 15.11.2021